



Urge Xóchitl fortalecer a alcaldes

PRECANDIDATA del Frente afirma que es necesario descentralizar decisiones para que ediles respondan en seguridad, agua...; acude a Diálogo sobre Gobernanza y Federalismo en el Edomex; entre los asistentes estuvo el exgobernador César Camacho (der). **pág. 7**

Urge descentralizar decisiones, dice

Xóchitl exhorta a dar más recursos a alcaldes

Por Jorge Butrón y Sergio Ramírez

Xóchitl Gálvez aseguró que es necesario descentralizar las decisiones y promover el diálogo y la construcción de acuerdos para superar los desafíos actuales, apoyando a los alcaldes en temas como seguridad, agua o financiamiento.

Al encabezar en Toluca, Estado de México, el Diálogo sobre Gobernanza y Federalismo, precandidata presidencial del PAN, PRI y PRD señaló que los alcaldes tienen una gran responsabilidad, pero al quitarles el financiamiento se les quita la posibilidad de responderle a la población.

“Entonces, realmente los alcaldes tienen una gran responsabilidad, ahí empieza la responsabilidad, pero si a los alcaldes les quitas el dinero, les quitas el Fortaseg, el Fortamun ya está muy reducido, entonces les quitas la posibilidad de responderle a los ciudadanos”, dijo.

Señaló que es necesario darle herramientas a los alcaldes que les permitan resolver los problemas, ya que hay demasiado dinero público que se dejó de invertir en la seguridad municipal y que se dejó de invertir en infraestructura hídrica.

“Yo creo que ese tema sí hay que revisar más ingresos a los municipios, pero bueno, pues también hay que cuidar el gasto corriente, porque si no, pues no va a haber dinero que alcance para lo que queremos que hacer”, dijo.

Agregó que los alcaldes ya no pueden resolver tantos problemas, como el caso de comedores comunitarios, escuelas de tiempo completo, las escuelas que se quitaron, reparación del mantenimiento de las aulas. “Pues son demasiadas demandas para tan poco dinero. Entonces, cuidar cómo se gasta, pero no hay duda que donde debe de haber recurso es en el municipio”, añadió.

Advirtió que este año el Valle de México tendrá un grave problema por el abasto de agua, ya que no se ha resuelto el tema de la construcción de presas, las fugas y la captación de agua pluvial, además, comentó que uno de los secto-

LA PRECANDIDATA PRESIDENCIAL de oposición advierte problemas de abasto de agua en el Valle de México; considera que prohibir fentanilo no acaba con su consumo



LA ABANDERADA del PRI, PAN y PRD de gira por el Estado de México, ayer.

res que también se ven afectados es el campo.

“Obviamente la respuesta está clara, hay que ahorrar agua en el campo para que haya, no es dejar de regar, nadie propone eso. El tema es que hagas más eficiente el riego para que tengas agua suficiente”, aseveró.

Más tarde, entrevistada al término del diálogo aseguró que México es el “hazmerreír” en el ámbito internacional en materia de derechos humanos, luego de las recomendaciones que hicieron más de 100 naciones en el Examen Periódico Universal (EPU) de las Naciones Unidas.

“Es impresionante la cantidad de recomendaciones que hacen al país, prácticamente estamos reprobados en materia de derechos humanos”, afirmó, tras señalar que “es de verdad increíble cómo el gobierno

le da la vuelta, y yo creo que sí somos el hazme reír en el ámbito internacional.

La política hidalguense lamentó que la respuesta del Gobierno mexicano para resolver el problema de derechos humanos sea a través de los programas sociales.

Ante la propuesta del Presidente Andrés Manuel López Obrador de mandar una reforma al Congreso para prohibir el fentanilo en el país, dejó en claro que ese no es el camino para evitar su consumo, y sugirió que mejor se dedique a resolver cómo entran los precursores químicos.

Al referirse a los comentarios que realizó López Obrador sobre la intención de Xóchitl Gálvez de iniciar la “conferencia de la verdad”, la precandidata presidencial de la oposición mencionó que “pues nada más faltaba que él pueda decir quién sí y quién no. Pues eso lo hace cada mexicano libre”.

LOS ALCALDES deben tener herramientas y recursos para fortalecer sus policías y servicios públicos, consideró la precandidata presidencial por el PRI, PAN y PRD, Xóchitl Gálvez

Eldato